

Cambio de Director en Cuadernos Médico Sociales

Tras 7 años de trabajo como editor de Cuadernos Médico Sociales he dejado sus territorios intelectuales para ubicarme en este mismo colegio, en el abordaje de una de las cuestiones que más me apasionan: el antropoceno. Es la razón por la que he buscado asumir el Departamento de Medio Ambiente.

Agradezco a todos quienes trabajaron estos 7 años por engrandecer, multiplicar y extender este esfuerzo. Deseo a Jorge la energía para cuidar a este adulto mayor que es la revista, haciéndola correr regularmente por los senderos digitales e impresos.

Seguimos... es verdad... pero seguimos una errancia intelecto-afectiva en los bosques sin senderos de la salud pública escrita y vivida.

Dr. Yuri Carvajal B.

Agradezco la invitación de la Dra. Ana María Arriagada, Presidenta de COLMED y la aprobación del Consejo General de nuestro Colegio, para asumir el testigo que entrega Yuri, en esta etapa que se encuentra la Revista, que como él señala pasa a la condición de adulta mayor al cumplir años para ello.

Agradezco por lo mismo a Yuri, pues ha dado continuidad y desarrollo a esta publicación y la deja en una posición que nos permite consolidar su avance en digitalización e indexación. Estatus que permitirá hacerla crecer en redes y consolidar su rol como espacio de reflexión sobre el sentido del qué hacer médico..

Dr. Jorge Lastra T.